

COMUNICADO DE PRENSA

La Comuna de Franck abandonó la obra de pavimento urbano

Sin entrar en especulaciones de tipo político, hay datos concretos que resultan innegables al momento de referirnos a los planes vigentes de pavimento urbanos de la Comuna de Franck, sobre todo cuando el gobierno comunal hace un repaso de lo realizado en sus primeros 6 meses y adelanta sus acciones para el futuro, observando que en ningún momento se hace referencia a este asunto de suma importancia para el desarrollo de la infraestructura básica local financiada con el dinero de los propietarios de inmuebles directamente beneficiados por esa obra.

La no ejecución de ni una cuadra de pavimento ni cordón cuneta desde el inicio de la gestión actual y los números que arrojan los balances mensuales de la misma administración son pruebas indiscutibles y concluyentes.

El siguiente cuadro muestra claramente la cantidad de dinero cobrado, desde diciembre de 2011 hasta mayo de 2012, en concepto de pavimento urbano, y la cantidad de dinero invertido en dichos planes:

MES	COBRADO	INVERTIDO	DIFERENCIA
Dic-11	47.014,29	519,75	46.494,54
Ene-12	24.991,82	349,62	24.642,20
Feb-12	23.435,94	363,96	23.071,98
Mar-12	29.599,02	415,86	29.183,16
Abr-12	25.890,12	8.973,35	16.916,77
May-12	17.232,51	3.210,74	14.021,77
TOTAL	\$ 168.163,70	\$ 13.833,28	\$ 154.330,42

A lo expuesto se le debe sumar \$12.892,41 que constituía el saldo de la cuenta n° 778 en el Nuevo Banco de Santa Fe SA, denominada "Pavimento Urbano", al 7 de diciembre de 2011 según el Estado de Situación Patrimonial.

Por lo tanto, podemos concluir diciendo que esta gestión comunal deja muchos interrogantes y pocas respuestas en materia de los planes de pavimento:

- El dinero, es decir \$167.222,83 (\$154.330,42 + \$12.892,41), ¿se encontrará depositado en la cuenta bancaria correspondiente perdiendo poder adquisitivo mientras se están incumpliendo los plazos de la obra?
- Si ese dinero no está depositado, ¿cuál habrá sido su destino?
- ¿Qué explicación racional -técnica y financiera- tendrán desde la administración comunal para brindarle al contribuyente en particular y a la comunidad en general?

A quienes tengan las respuestas, rogamos hacerlas públicas; y a quienes se sientan afectados, recomendamos hacer valer sus derechos para que el dinero que con tanto esfuerzo ingresan cada mes a las arcas comunales se aplique a la ejecución de la obra en tiempo y forma y no se desvíe para financiar la falta de capacidad de una gestión que poco entiende de la administración recursos públicos y privados.

Recordamos -una vez más- que fue nuestra gestión la que en el año 2009 heredó planes atrasados en su ejecución, sin los fondos necesarios para su continuidad a pesar de que ya habían sido cobrados. No obstante y en solo 2 años, pusimos al día esa obra, ejecutando 17 cuadras de pavimento, incluyendo la reparación completa de la calle Moreno en su tramo de Rivadavia a 9 de Julio. Hoy no queremos que la historia se vuelva a repetir.

Franck, 22 de junio de 2012.

Oscar Ritter
Vocal Titular de la Comisión Comunal

Gastón Gardiol
Javier Enrico
Graciela Rossi